



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RÉGIE INTERMUNICIPALE DE POLICE ROUSSILLON

Lutte contre le cannabis illégal et les autres stupéfiants

CANDIAC, le 15 mai 2024 – En avril 2021, la Régie intermunicipale de police Roussillon a créé une équipe d'intervention multidisciplinaire (EIM) dont un des mandats est d'accentuer la lutte contre le cannabis illégal et les autres stupéfiants.

L'EIM multiplie ses efforts pour remplir son mandat.

Toute personne détenant des informations concernant le cannabis illégal et les autres stupéfiants est invitée à communiquer avec la ligne confidentielle et anonyme de la Régie au 450 638-0911, poste 777. Un traitement confidentiel pourra vous être assuré.

-30-

Section relations médiatiques
514 918-4483

Communiqué: 2024-014

Page 1